

令和4年第1回授業参観・保護者会 実施後アンケート調査結果 回答数194件

どの時間に参加されましたか？ (0 点数)

詳細

12:45~ 教育課程説明会に参加	58
13:20~ 授業参観に参加	158
14:25~ 保護者会に参加	124
都合により不参加	25



始めは参加の予定でございましたが、本日まで1年生は11:50下校ということ、雨天と言うこともあり時間的にも一緒に参加は少し厳しいと判断し欠席致しました。担任の先生のお話が聞けるとのことで楽しみにしており残念でした。。。日程の配慮(せめて1年生の給食開始後等)に予定していただけると有り難かったかな、と思いました。

新一年生の場合は、自宅待機が出来ない等で登校することに対しての明記があったほうが良いと思いました。

学校の方針がわかったり、担任の先生の雰囲気もわかり説明もわかりやすくて助かりました。

学校でどのように子供たちが学んでいくのか、何を目的として6年間勉強していくのか、学校側がどのように考えているのかを知ることができ、参加してよかったです。

紙媒体で配布ミスがなくなるのでデジタル化は大変助かる一方で先生方の生の声が聞ける場合は親としても安心致しました。まだまだ小学校生活が始まったばかりなのでこれからの成長を楽しみにしています。

11時50分下校の1年生、自宅には12時20分頃着きます。12時45分からの説明会に参加希望でしたが、初登校の5日間を終えたばかりの子を連れて行くにも酷で預け先もなく、出られませんでした。1年生も学校にいる時間帯(日程)に設定していただきたかったです。

子連れでしたので、短時間で収めていただいて助かりました。

1年生なので保護者会参加でした。担任の先生は不安や悩みを親身に聞いてくださる感じなので、本当に嬉しく、ありがたく思います。

時間をコンパクトにして頂き、安心して参列できました。LINEによるコロナ罹患の情報についてですが、学校全体で約何名といった情報まで知りたいと思います。連日、同じ内容の罹患しましたというお知らせがありましても、学校全体のおおよその数がわからないと、返って不安になります。ご検討をよろしくお願い致します。

土小の教育方針がよく理解できました。

●仕事を休んで出席したのに、内容が薄かったと思う。●参観のない1年生は、わざわざ会として開くのではなく、手紙やラインでも良かったように思った。

普段仕事をしている方(共働き含め)が増えている中、ちょっと急なお知らせだなと思いました。お知らせ的な内容であれば、それこそ手紙やLINE・動画配信等にして頂けるとありがたいです！

新しい教育制度に期待しています。給食はできるだけ添加物が少ないものを出してほしいです。給食回数が多いのは共働きなので助かります。

開催して下さい、ありがとうございました。学校での様子を見ることが出来て嬉しかったです。帰りの会の後に上履きを教室で脱いで昇降口まで歩いていたのですが…それは学校の決まりなんですか？出来れば靴を履く時に脱ぐようにさせたいのですが……

今年度は年度早々から学校行事に参加でき、直接担任の先生にお会いすることもできて、とても安心したスタートを迎えることができありがたかったです。教育課程説明会の内容も学校の先生方の思いや目指す方向がよくわかって、学校と家庭で同じ方向に向かって進んでいけそうでよかったです。授業参観、懇談会の時間に関してですが、コロナ等の問題があり難しいと思いますが、今後落ち着いた時などは、全学年同じ時間だと兄弟間のクラス移動などで参加時間が少なくなってしまうので、学年ごとに時間を変えていただいたり、各家庭保護者1名でなく、子ども一人当たり1名などにしていただけると子どもたちも喜び、ありがたいかなと思いました。

教育課程説明会の内容はとてもわかりやすかったです！

1年生の下校時刻から説明会までの時間が短くて、最初から参加できず残念です。上履きを持ち帰る為みんなほとんどの子が教室で脱いでいましたが、衛生面から下駄箱までは履いて下駄箱で脱ぐように指導して欲しいです。今まで汚れた靴下のまま家に上がってたとするとゾッとします。

教育課程の説明は手元にラインの資料もあり分かりやすかったです。授業参観は毎回思いますが、狭くて見にくいです。一昨年のように2グループに分けてもいいのではと思います

授業参観、久しぶりに見れてよかったです。気になったのは、子ども達が靴下で下駄箱まで行っていた事。あの靴下のまま知らないうちに家の中を歩いていたと分かったら正直嫌でした。それと、やはりランドセルの中身の重さが気になります。今朝、三年生の娘のランドセルをためしに背負ってみたところ大人でも重い。パソコンを一回一回持っていかなければならない事が負担になっていませんか？

早い段階で担任の先生を知ることができ良かったです。子どもが下校時靴下で廊下を移動しているのに驚きました。保護者に周知も必要だと思います。トイレなど上履きで通った廊下を靴下で歩くのは不衛生だと感じます。対応の見直しをお願い致します。

保護者が多いので、2部制等になると良いのかな？とも思いました。

新学期始まってすぐの授業参観日の場合、仕事の都合上、もう少し早めに連絡がほしかったです。学年合同の保護者会は良かったと思いました。

お休みの方もいると思いますが、廊下からでは全ての保護者が入りきらず、ほとんどクラスの様子を見ることができない保護者もいた。みなさん配慮してくれて詰めあってくれたが、見えない+コロナ禍で密集なのでクラスを半分に分けるなど工夫してほしい。せっかく仕事を休んで参加したのに残念でした。教育課程説明会は有意義なお話が聞けて満足でした。

4年生は1クラスの人数が多い事もあり、混雑してた印象だったので、2回に分けても良いと思った。

4年生の人数が多すぎて教室の後ろの方に入らず廊下で見えていましたが、子供が全然見れませんでした。

4年生の教室がとにかく狭すぎる。緊急時にスムーズに避難できるのか心配です。また、人が多すぎたため、授業の様子はほとんど見学できず残念でした。

直前で予定が立たなかった

娘は、村田先生が大好きで家で良く村田先生のお話しをしてくれます。村田先生にはしっかりご養生して頂き元気になって来ることを子供と一緒にお待ちしております。自分の身体を一番に考え下さいね。

楽しそうに授業を受けている様子がみられて良かったです。

久しぶりに子供の学校での様子が観れてとてもよかったです。

子供の学校での様子が見れて良かった

今回はたまたま参加することができたのですが、授業参観の連絡が一週間前というのは急過ぎるので、最低でも1か月前には連絡頂けると助かります。

先生の子供達に話しかける授業中の声も優しく、子ども達も素直に反応していて安心感を覚えます。

新任の先生が担任ということもあり、多少の不安もありましたが、丁寧な授業に安心しました。

行きたかったです

間近で観れてとてもよかったです。

みんなたくさん手を挙げて発言していて頑張っていました。
先生のお顔やクラスの雰囲気を知ることができて嬉しかったです。4年生も2年生も、2クラスだと生徒の人数が多くてとても狭そうでした。できれば3クラスにしてほしいです。
年度初めの保護者会は、少し時間をずらすなどのスケジュール組を検討いただきたいです。兄弟がいる場合、年度初めは特に両クラス参加したいが、時間が重なっていると参加できない。各先生の話をお聞きしたい。
普段の学校生活がみられて良かったです。
説明会と保護者会が少し短かったので、おおまかな内容しかわからなかった。
マスクの中、子供達の発言で聞き取れない事が多々あり、マスクでの授業が大変に思いました。
授業参観について。2-1も5-1も、発言の機会をたくさんもうけている授業内容で良かったと思います。
2-1.5-1ともに発言の機会を多く取り入れた授業内容でとても良かったです。ただ、1時間しかないので半分ずつしか見れません。できれば最初から最後まで先生の授業をみたいのです。三人お子さんがいるご家庭はもっと見れないのではないのでしょうか。1日授業参観を希望します。例えば1・2時間は1.2年生、3・4時間3・4年生、5・6時間目は5・6年生が参観可にすれば、どの学年も1時間しっかり見てあげられるし、親は仕事を1日休むだけですみます。先生も2時間だけ参観を頑張れば良いだけです。感染症対策からしても良いと思います。今回は密すぎました。人が廊下に溢れかえっていたのは、誰もが感じたことではないのでしょうか。都内の小学校では先程記述したような参観を実施しているところがあります。次回の参観は改善されていることを期待します。懇談会も半分ずつ参加しましたが、先生方の説明はとても分かりやすく丁寧でしたので満足しています。ただ、2年生の校外学習がピオトープでは可愛そうでなりません。保育園の遠足でも行っているし、家族でも何度もザリガニ釣りに行っている場所です。一年時の動物園は中止で、来年こそは良いところに行けるよと、ピオトープの度に励まして送り出していました。が、2年生でもピオトープと聞いてびっくりしました。なぜアンデルセンではないのですか。酷すぎます。5年生は今まで行ったところがないところになるかもと、子供達のことを考えて決めてくれそうな雰囲気でした。2年の娘はピオトープと聞いて泣いていました。二学期でいいので、どうにか遠足らしいところに連れて行ってあげてください。よろしくお願いします。あと、年間行事予定は変更があるかもしれないのは分かりますが、年度はじめにしっかり欲しいです。時期と内容だけでもいいです。先の予定が分かっていると困る時があるのでよろしくお願いします。あと、土中と授業参観が被ることは避けてください。地域の公立校なので、連携できるはずですが、雨の日の懇談会時の子どもたちの居場所は前の日までにお知らせを下さい。子供と相談しておかなくてはいけないので、今回は困りました。よろしくお願いします。
保護者会にて言おうと思っていた事ですが、PCをランドセルに入れなければいけないのでしょうか？娘から「こう言うことがあったみたいでランドセルに入れなきゃいけない」と書きましたが、あまりにも重くないですか？毎日持って行って、持ち帰って…。子どもの肩や背骨が可笑しくなってしまう可能性もあります。どこかしら体が悪くなった場合責任を取って頂けるのでしょうか？PCを持ち帰らなければいけないというのなら、教科書等も増えてきたので置き勉を可能にする等して欲しいです。大人でさえランドセルを持ったら「重っ！」って思うぐらいです。子どもだったらその倍重いはず。何かしらご検討の程、宜しくお願いいたします。
早々に担任の先生の顔が分かって良かったです。コロナ対応もある中ありがとうございました。
頑張ってる姿がみれてよかった。去年よりも机が綺麗に並んで、みんな成長したなど思った。
教育課程説明会に出席したかったが下の子のお迎えの時間とかぶってしまった為出席できなかった。資料はラインで送られてきたが、詳しく説明を聞きたいところもあったので、オンラインで配信、または動画を後日配信などしてもらえると良かったと思う。授業参観については、キーボードの打ち方とローマ字についてだったが、違う教科の方がいつもの子供の様子が見れたかなと感じた。
10月に予定の筑波山登山について。数年前より、震災があった場合、筑波山では避難が難しいと、みかも山に変更になっていたはずですが。なぜ、地震が頻発している今、また筑波山になったのでしょうか。
下の子の通っている保育園が閉園しており、保育園児二人を連れての参観だったのでゆっくり見ることができず残念でした。また、時間帯的に下の子のお昼寝時間、さらに雨天で行くこと自体が大変で、コロナ禍という状況、天候など致し方ないさまざまな点で残念でした。校舎内は人が多く密状態だと感じました。

生憎の雨で傘袋を用意していただけたのは嬉しかったのですが、袋の先から水が漏れている方がほとんどで、廊下で滑ってしまいました。転びはしなかったものの、危険だなと思いました。昇降口に傘立てを用意していただけたら嬉しいです。

子どもたちが楽しそうにいきいきと授業を受けていてよかった。

◎授業:先生は緊張されていましたが、子供達に楽しく学んでほしいという思いが伝わる授業でした。◎説明会:学び方が変化している過程が理解でき、家庭での過ごし方も改めて考えていきたいと感じました。◎日程:土中学校の保護者会も本日で、時間帯も重なる部分がありました。勿論、可能な範囲で結構ですが、日程をご配慮頂けましたら幸いです。

学年担任制はいい制度だと思いました。ただ個人面談等はどちらかの先生とになるのかなと思いました。

トライする気持ちは良いと思いますが、利点ばかりではなく欠点も挙げてどう改善すべきか話していただけないと、ただ盲目的に新しいことにチャレンジしてるだけに見えて滑稽でした。

教育課程説明会では学年担任や通知表の二期制の話聞いて良かったです。出来ればもう少し長い時間をとって詳しい説明をして頂けたら良かったです。授業参観は子どもの様子がしっかり見られたので良かったです。これからも学校に出向く行事が増えて子どもの様子がわかるようになると有難いです。

クロムブックの画面が見る事ができなかったのが残念だった。

子供の成長を感じる事が出来ました。先生や親御さんとの交流を持てることが出来ました。ありがとうございました。

久しぶりの授業参観でしたが、真剣に授業を受ける姿をみて子供達の成長を感じました。

進級してすぐの早い時期に参観日を設けてくださり、ありがとうございました。下に小さい子がいるため、教育課程説明会の参加は断念しましたが、資料をラインで送ってくださったので助かりました。今後できればYouTubeでオンライン配信などしていただけたら嬉しそうです。

廊下はかなり密になって参観しました。

授業に取り組む様子がしっかり観られて安心できた

参観日で子供の様子や先生のお顔が見られて嬉しかったです。今回、かなり廊下が密だったので少し心配でした。また、本日は土中の保護者会もあったので、日にちの調整があると助かります。

授業参観に、参加できて良かったです。

4年1組の高根先生が本当に楽しそうに授業されていて、子どもたちもとても楽しそうで、ありがたい気持ちでいっぱいでした。6年生は、2人の先生の授業を1時間の中で見せるという工夫をしていただき、ありがとうございました。

普段見られない姿が観られて良かったです

新しい先生のお顔を覚えたり、子どもたちの授業態度などとても見れて嬉しかったです。学校行事など少しずつ出来るが増えると嬉しいなと思います。

兄弟が多い場合は懇談会が短い為、家庭数で1名の参加では

こどもの学校の過ごし方を少しでも見る事ができて良かった。下に幼稚園児の兄弟がいるので午前中の方が有難い

特になし

今年は子供たちの行事は可能な限り開催してほしい

流れ、時間配分、内容共に満足

合同の懇談会はちょっと無理があるかな、とは感じました。クラスの人数も増え、担任制じゃないことなど、まだ始まってばかりなのでデメリット以上のメリットを感じるのは時間がかかる気が致しました。

新しい学校で、授業の風景を初めて拝見しましたが、子どもたちがイキイキと楽しそうに授業を受けている姿が印象的でした。まだ、土小のやり方に慣れるのが精一杯の娘ですが、前の学校で学び合いとして、分からないところを子どもたち同士で教え合うやり方や友達の意見に耳を傾け、必ず同調などの反応を返すといったことも続けながら、少しずつ慣れていってくれることを願います。保護者会の形も異なり、コロナ禍ではありますが皆さんにご挨拶できる機会がなかったので、交流できる機会があれば親も馴染みやすくありがたかったかなと思います。ですが、娘が良い顔で過ごせている姿を見られて安心しました。学年担任制という新しい取り組みにも期待しております。今後とも宜しくお願い致します。

懇談会で家庭学習に力を入れるというお話がありました。昨年までは体調、家庭の事情等あるので、出来る範囲で良いと指導を受けていたのに、宿題を忘れてただけで怒られている子がいると子供が驚愕していました。また提出物等忘れ物を減らす指導をしていくとのことでしたが、大人でも忘れることはあります。忘れものをした時の対処法を教えてくださいのほうがいいと思います。活発でのびのびとした子が多い学年なので、大人の圧力で締め付けなくて欲しいです。

2クラスになってから人数が多くなったので、凄く狭く感じた。一人一人の机と椅子の距離が近いので、ソーシャルディスタンスは取りにくい。

4月年でクラスが2組になることを告知されなかった不信感があります。コロナ禍では狭いです。学年担任が2人も新しい先生というのも不安を覚えました。

あまりパソコンの時間を増やしたくない

学年合同担任、通知表の二回性について子供達のより良い学校生活にとても良い変更点と感じました。

双子ならではありますが、廊下から1組と2組両方見られて助かりました。懇談会も学年全体で、どちらの先生のお話も聞けてよかったです。

授業の様子を見れたことはよかった。四年生を今年度に入り2クラスにしたのはなぜでしょうか。全休人数の微減はあったのかもしれませんが、三年生以上を無理矢理学年担任制にするためでしょうか。クラスは落ち着きなく、子ども達がすれ違うのもできないほどの環境で驚きました。先生が授業全体を見て回ることもできないほどの狭さ。そもそもあんな環境で落ち着かない様子の子ども達一人一人に目が行き届くのでしょうか。三年生まで個別に丁寧に見ていただいていた印象だったことや、入学してから数年の土小は工事中で大変な状況でも先生方が子ども達のことを本気で大切にしてくれていることが言動から伝わってくる感じがありました。今は先進的にやらなくてはいけないということに追われて、肝心なところで子ども達に目を向けてもらえていないのではないかと不安になります。教育課程説明会からもそう感じました。今回の四年生のクラス編成についてはコロナ禍でもありもと広い教室ならまだしも、あんなにぎゅうぎゅうになり人数基準だけで決めたと聞かれても全く納得できません。担任の先生はとても一生懸命やったださっていると思います。管理職の先生方にはよくよく考えていただきたいです。

新学期が始まったばかりの学校の様子が見れて良かったです。PCを使った授業内容もいつか拝見したいです。

先生が楽しんで授業をされている様子が場づくりがとてもいいなと感じました。また今年から学年担任とのことで、男子、女子が同性の先生に質問や相談しやすい環境が整ってきたと感じます。これからよろしくお祈りします。

4年生になり3クラスから2クラスになった為クラスの人数が増えれば参観の人数も増えるのは当然の事で、参観は私語厳禁としながらも大変密で少し不安でした。2日などに分けるか分散の参観の方が良かったと感じました。子供達の様子も楽しそうに授業を受けておりましたが、3クラスの時のの方が授業中に先生の目が生徒に行き届き、授業にまとまりがあった様に感じます。

特別に午前中に参観させて頂きました。子どもが恥ずかしがらずに前で書いたり、答えたりしている姿に成長を感じました。ありがとうございます。

4年生は2クラスになったせいか保護者が多く、見る事が出来ませんでした。普段の様子を見せたいのであれば、通常の授業をオンラインで配信ということでもいいのでは毎回思います。

教室に入れるスペースがなく参観できる場所が廊下だけなので、参観の意味が無い。

しっかり先生の話をお聴きしている子が多く、今までの先生方に改めて感謝致します。少し気になる点があります。先生の話に横槍を入れて楽しんでいる生徒が見られました。一部の生徒ですが、先生のご指導も大変だと思います。楽しい時間と傾聴の時間はしっかり分けられるといいですね。

授業中の様子を見ました。良いと思います。

授業参観は児童の主体性を見ることができている機会も設けて頂いても良いと感じました。
一同に開催はやはりコロナリスクがある 以前のように分散だとよく観れる
渡辺先生、ハキハキ堂々とされていて頼もしかったです。素敵な先生になりそうですね。応援しています！学年担任制はとても良いですね。なにかあったときに複数の相談先があるので、安心です。1年間よろしくお願ひ致します。
今年度からの学年担任制など、教育課程説明会にも大変興味があり、参加させてもらいました。新しい取り組みに大いに期待し、また保護者として地域の者としてご協力できることがあれば子供たちのためにもぜひ参加していきたいと思いました。この時期の参観日は2年ぶりで低学年だった子供達のがすっかり高学年になっている姿を学校で見られたことがとても嬉しく思います。コロナと付き合いながらできる限りで前のような学校生活が行えることを期待しております。担任の先生方にも新年度が始まってすぐにお会いできたことはとてもよかったです。ベテランの先生と新卒の先生との男女の先生という今までにない新しい担任制度も親としても楽しみにしております。今後ともよろしくお願ひします。
自己肯定、主体性、教育機会の平等など世間で言われている事が盛り込まれていて安心しました。去年は「先生嫌だから学校行きたくない」と頻繁に言っていたのですが、今年は有りません。
4月から転校して初めての授業参観でした。少しずつ馴染んできている様子を拝見することが出来たので良かったです。今後ともよろしくお願ひ致します。
今回はコロナ禍の中ですが、参観出来て嬉しかったです！ありがとうございます。また、web移行により紙の削減化は賛成ですが、虹色(1ヶ月の行事予定)と、年間行事はプリントで頂きたいです。スマホをその都度開いて確認する事になりますし、紙で冷蔵庫に貼っておくと、子供も自分自身で確認していたので、その部分は紙でお渡し頂きたいです。
校舎が綺麗になってとても良い
いつもお世話になっております。土中学校と、保護者会、学級懇談会が同日、同時刻でしたので、今後別日だとありがたいです。
授業参観の開催ありがとうございました。子どもたちの様子や先生、クラスの様子を伺えて良かったです。教育課程説明会の趣旨と意図がよくわからなかったです。たくさんの保護者がいたので、もっと解りやすいと有難いと思いました。
子供の学校での様子が見られて良かったです。
距離をとらなければいけないので仕方ないですが、子供達の発表の声がよく聞こえなかったです。今年から学年担任制ということなので、多面的な面から見ていただけるというのは良いことだと思います。その反面、先生も学年全員に目を配る必要があると思うので、子供の変化や子供同士の問題に気づきにくいのではないかと思います。学校での出来事は子供から聞くしかないのですが、全て話してくれるわけではないので何か変化に気づいたときには小さな事でもご連絡頂けると助かります。よろしくお願ひします。
とても楽しそうな雰囲気良かったです。
廊下に保護者が溢れ、階段付近までしか近付けず、発表等を聞く事が出来なかったのが残念でした
新しい事を試して行くのは、素晴らしい事だと感じました！自主性や主体性のある子に育てて欲しいと願っているのです、学校でも力を入れていただけるのはありがたいです。
廊下に立ち、参加する親が多く、正直よく見えなかったです。中学校の娘の保護者とかぶり、授業参観しか出来なかったです。
進級した子供達は、真剣に授業を受けていて、成長したなと感じました。倉田先生が、土小学校を沢山褒めてくださったのが印象に残ってます。子供達も嬉しいでしょうし私も嬉しい気持ちになりました。
たくさんの保護者の参観に囲まれて、恥ずかしそうに手をあげる姿を見て、ただ喜ぶだけではなくなったんだなと、5年生の成長を感じました。ありがとうございました。
久しぶりに子供たちの様子が見れて安心しました

短い時間で2教科やって頂き、両方見れてよかったです。年々、授業態度が落ち着いていて、安心しました。やはり、子どもの様子が見れるのはいいですね、これからも楽しみです。

1時間で佐々木先生、須藤先生の両方の授業を参観する事が出来て良かったです。子供達も積極的に楽しそうに授業に参加している様子が伝わりました。また保護者会では初めての2人担任制という事でしたがみんなで子育てしていきましょう！とお声がけいただき、2人の先生に見守っていただく事、とても心強く思いました。反抗期に入り難しい年頃ですが先生と一緒にとお声がけ頂き嬉しかったです。

我が子にとっては授業のスピードが早いのではないかと感じた。果たして先生が言ってる意味がわかっているのかと感じた。

この度は授業参観の開催ありがとうございました。校長先生教頭先生と和田先生3人のプレゼンがテンポも良く授業のようで分かりやすかったです。担任お2人の授業を見る事ができて、どんな先生方なのかが分かり、今後の学校生活の安心感につながりました。保護者会は資料と共に説明していただき時間も短くて簡潔で良いと思いました。保護者会ではなかなか個人的な相談もできないので、その分今後予定している個人面談を希望制で長めに設定していただくとありがたいと思います。

参観場所が、教室後ろに入っていいのかダメなのかが分からなかった。

先生が前日の算数の問題を訂正して謝ってるのを見て先生が間違ったこと謝れるのはすごいなと思いました。これから1年よろしくお願いします。

授業が算数と道徳と半分ずつで時間が足りない様に感じました。どちらの先生の授業も参観できる様にとの配慮だと思いますが、まずは担任の先生の授業をしっかり1時間拝見したかったです。子供達は昨年度に比べ、しっかりと授業を受けていられるように感じ、先生方もすぐに答えを教えるのではなく子供達にまず考えさせたり調べさせたりしてくれているのがよく伝わりました。懇談会ですが、2クラス合同だったことが感染リスク等考えた時にどうなのか、と少し気になりました。

男女の子どもがいる親として、男女の先生で学年担任をして下さるのがとても有難いです

中学校と日程が重なってしまったために、懇談会に参加することができませんでした。中学校と連携を取って頂けると助かります。